

# Accident spectaculaire sur la N51 à Quiévrain



Le véhicule est très endommagé. - ZHC Quiévrain

Par Thomas Dimos

| Publié le 4/09/2022 à 09:55

---

Ce samedi, un véhicule s'est retrouvé sur le toit sur la N51 à Quiévrain. Les pompiers ont été appelés pour une désincarcération.

Il est 11 h 39, ce samedi, lorsque les secours sont appelés à Quiévrain. Un véhicule est sur le toit et son conducteur a besoin d'une désincarcération pour en sortir. L'accident s'est produit sur la N51 à Quiévrain à proximité de la pompe à essence Lukoil.

Finalement, le conducteur a pu s'extraire seul de son véhicule, mais il a tout de même été transporté à l'hôpital. D'après un témoin sur place : « Il ne se plaignait pas de douleurs, était conscient et avait l'air bien. » Un miracle compte tenu de l'état de la voiture.



Police, pompiers et ambulanciers ont été dépêchés sur place. / ZHC (Quiévrain) - ZHC Quiévrain

Cet accident aura nécessité la présence d'un véhicule de balisage de Quiévrain, une pompe de Dour, la logistique, une ambulance de Quiévrain, le SMUR, un véhicule de commandement ainsi que la police des Hauts-Pays.



ZHC Quiévrain